

Casmu brindó seguridad a sus asociados ante la resolución de remitir la investigación a Fiscalía

Principal



Publicada el: 09/12/24	Visitas: 135
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 117	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/casmu-brindo-seguridad-a-sus-asociados-ante-la-resolucion-de-remitir-la-investigacion-a-fiscalia_11020.php

CASMU BRINDÓ SEGURIDAD A SUS ASOCIADOS ANTE LA RESOLUCIÓN DE REMITIR LA INVESTIGACIÓN A FISCALÍA

Principal

Casmu brindó seguridad a sus asociados ante la resolución de remitir la investigación a Fiscalía

Casmu garantiza la protección de sus asociados tras la decisión de remitir la investigación a Fiscalía.

Casu Transmite Tranquilidad a sus Socios

El Casmu ha emitido un comunicado para asegurar a sus afiliados que la calidad del servicio y la operativa de la institución se mantienen en niveles normales.

Esta declaración se produce tras la decisión de los interventores del Ministerio de Salud Pública, quienes han enviado un informe a la Fiscalía General de la Nación para investigar posibles irregularidades o delitos en la gestión de la mutualista.

En el mensaje dirigido a sus socios, el Casmu aclara que “la calidad asistencial no está resentida en absoluto”, subrayando que esta afirmación está respaldada por las constantes inspecciones realizadas por el Ministerio de Salud Pública.

“Las actividades y operativa diaria continúan con normalidad, garantizando la continuidad de los servicios”, reitera el comunicado.

Adicionalmente, el Casmu informa que se encuentra al día con los salarios del personal médico y no médico, y que en los próximos días se procederá al pago de los aguinaldos correspondientes.

La nota concluye reafirmando el compromiso del Casmu con sus afiliados: “Valoramos profundamente su confianza y fidelidad. Continuamos unidos en nuestro propósito de brindar un servicio de excelencia”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CASMU BRINDÓ
SEGURIDAD A SUS
ASOCIADOS ANTE LA
RESOLUCIÓN DE
REMITIR LA
INVESTIGACIÓN A
FISCALÍA**

Casmu brindo seguridad a sus asociados ante la resolucion de remitir la investigacion a fiscalia

Tags

operativa, asociados, asegurar, servicio, calidad, remitir, comunicado, tranquilidad, transmite, ministerio, emitido, afiliados

Noticias relacionadas

- 4.1 *** Casmu solicita al Msp acceso al expediente de auditores para obtener el informe de los interventores sobre la mutualista
- 4.3 *** Schiavi destaca la sorpresa por la ausencia del informe sobre la intervención en Casmu
- 4.3 *** La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención
- 4.8 *** Informe del Msp sobre la intervención en Casmu: detalles reveladores que se discutirán en el Parlamento
- 3.9 *** En Casmu, el informe del Msp sobre la intervención causa desconcierto tras ser enviado a Fiscalía
- 4.9 *** Casmu activa una investigación interna para evaluar la atención proporcionada a Milagros Chamorro
- 4.0 *** Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando
- 3.7 *** Casmu solicita al Msp acceso al informe de los interventores que evaluaron a la mutualista
- 4.2 *** Salud Pública expone en el Parlamento el informe sobre la intervención en el Casmu y se dispone a presentarlo ante la Fiscalía
- 4.3 *** El gobierno emitió un decreto que amplía las facultades de los interventores en Casmu

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024